

Product Knowledge

AVRIST ADA SUKUK BERKAH SYARIAH

Kategori Tujuan	Reksadana Syariah Berbasis Sukuk Memberikan indikasi tingkat pendapatan nilai investasi yang relatif stabil melalui investasi pada sukuk dan/atau surat berharga syariah negara dan/atau surat berharga komersial syariah yang jatuh temponya 1 (satu) tahun atau lebih dan masuk kategori layak investasi (investment grade) serta menurunkan tingkat risiko melalui pemilihan penerbit surat berharga secara sangat hati-hati
Alasan	<ul style="list-style-type: none"> - Investasi islami yang menawarkan potensi imbal hasil menarik dengan risiko relatif rendah - Proses investasi yang terukur dan disiplin - Dikelola oleh professional yang berpengalaman - Komitmen pada manajemen risiko
Filosofi Investasi	<ul style="list-style-type: none"> - Berinvestasi pada perusahaan dengan posisi keuangan yang sehat dan memiliki prospek pertumbuhan jangka panjang - Diversifikasi untuk memitigasi risiko fluktuasi harga dalam jangka pendek
Strategi Investasi	Penempatan pada sukuk korporasi
Proses Investasi	<ul style="list-style-type: none"> • Pembentukan semesta investasi oleh risk management • Penyaringan kuantitatif • Melakukan riset fundamental • Pengambilan keputusan sesuai strategi investasi • Pembentukan portfolio • Pemantauan dan penyesuaian portfolio secara berkala

FITUR AVRIST ADA SUKUK BERKAH SYARIAH

Manajer Investasi	Avrist Asset Management (AVRAM)
Bank Kustodian	Standard Chartered Bank, Cabang Jakarta
Agen Penjual	Ada
Tanggal Peluncuran	3 Agustus 2017
Kebijakan Investasi	<ul style="list-style-type: none"> - Sukuk dan/atau surat berharga syariah negara dan/atau surat berharga komersial syariah 85%-100% - Instrumen pasar uang syariah 0%-15%
Tolok Ukur	Indonesia Clean Price Corporate Sukuk Index
Pembagian Hasil Investasi	Ada
Profil Investor	Moderat
Minimum Investasi	Rp. 10.000.000,- (sepuluh juta rupiah)
Biaya-Biaya	<ul style="list-style-type: none"> Pembelian maks. 1% Penjualan kembali maks. 1% Pengalihan maks. 1% Manajemen maks. 2% Jasa kustodian maks. 0.25%
Nomor Rekening	<p>RD AVRIST ADA SUKUK BERKAH SYARIAH Standard Chartered Bank, cabang Jakarta 306-8093104-7</p>

